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Je m'oppose au projet Énergie Saguenay de GNL Québec ainsi qu’au projet Gazoduq associé, car
nos efforts de réduction du GES serait aneanti.Nous devons adopter des solutions vertes et penser sur le 
long terme.
Nous savons tous que l'élaboration en plus de la maintenance de ce projet aura des répercussions très 
négatives 
en ce qui concerne l'environnement.Qu'est-ce qu'un profit monétaire si l'on détruit la base de notre 
écosystème, 
notre environnement et le futur des générations avenir.

Fahirah Diarra

RocheSéverine
Tampon 
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